

En Magallanes

Cerca de 15 mil personas ya se han vacunado contra la influenza

● Autoridades refuerzan la importancia de la inmunización y amplían puntos de inoculación en la región.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Con el objetivo de reforzar la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, autoridades del sector salud se trasladaron al Cesfam Dr. Juan Damianovic de Punta Arenas para destacar los avances de la estrategia y la disponibilidad de 16 puntos de vacunación en la región.

Hasta la fecha, cerca de 15 mil personas han recibido la vacuna contra la influenza en Magallanes, lo que equivale a un 15,5% de la población objetivo, estimada en 95 mil personas.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, enfatizó la importancia de la vacunación, especialmente en grupos de riesgo, señalando que el avance de la campaña ha sido posible gracias al trabajo coordinado entre atención primaria, hospitales, el Servicio de Salud y

la Seremi, además de instituciones privadas y convenios. “Esperamos que los públicos objetivos se vacunen pronto, ya que se acerca el invierno. Desde epidemiología prevemos un aumento en la circulación de virus respiratorios en mayo, por lo que buscamos proteger a las personas de riesgo durante marzo y abril”, explicó Sanfuentes.

Por su parte, Ricardo Contreras, director (s) del Servicio de Salud Magallanes, reiteró el llamado a la comunidad: “Está demostrado que la vacunación es la manera más eficiente de evitar enfermedades graves por virus respiratorios. Contamos con 16 puntos de vacunación disponibles, por lo que ahora solo falta que la comunidad participe”, indicó.

Medidas para la temporada invernal

El Servicio de Salud Magallanes ha tomado medidas adicionales para fortalecer



Se destacó la importancia de la vacunación, especialmente en los grupos de riesgo.

la capacidad asistencial durante el invierno. Se ha trabajado en el aumento de las capacidades de emergencia y la ampliación de unidades de cuidados intensivos tanto en pacientes pediátricos como adultos.

En esta misma línea, la directora (s) del Cesfam Juan Damianovic, Claudia Aguilar, explicó que el vacunatorio del

establecimiento ha implementado horarios continuos de atención, de 09:00 a 15:00 horas, incluyendo el horario de almuerzo.

“Queremos facilitar el acceso a la vacunación, especialmente para quienes no pueden asistir en horarios habituales. Invitamos a la comunidad a acercarse y recibir su dosis”, destacó Aguilar.